

Jean Panhard, Illustre acteur de l'histoire de l'automobile

Jean Panhard, dernier dirigeant de la société Panhard, a rappelé que cette entreprise créée en 1891 et fusionnée avec Citroën en 1965 a été la première au monde à produire des automobiles en série. La production civile a stoppé en 1967, mais aujourd'hui,

«Panhard» déploie une activité de production de véhicules militaires.

Le 12 juin 2013, Jean Panhard avait 100 ans.

La municipalité de Crécy-la-Chapelle a tenu à s'associer à l'hommage rendu à ce grand industriel par les « mordus » des voitures Panhard au sein du « Club Panhard et Levassor France ».

Les 15 et 16 juin 2013, défilé de voitures dans le centre ville, exposition sur l'histoire « Panhard et Levassor » salle Altmann et sur les promenades, 100 voitures défilaient pour Jean Panhard, qui avait honoré la manifestation et la réception en mairie de sa présence avec son épouse.

Le 22 octobre 2017, la place de l'Eglise a été rebaptisée place Jean Panhard.

